



COMUNICADO OFICIAL

COMUNICADO DE PRENSA

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL - MIÉRCOLES 27 DE JUNIO DE 2018

La Comisión Ejecutiva Nacional del partido Vamos hace del conocimiento público:

Que entre el 26 de marzo al 26 de abril estuvo abierto el plazo para la inscripción de los interesados en buscar las candidaturas a Presidencia y Vicepresidencia de la República. En mencionado periodo, el único interesado para aspirar a la candidatura para la Presidencia fue Josué Alvarado, actual Secretario General de Vamos. Durante las fechas establecidas no se recibieron inscripciones para la vicepresidencia.

Respetuosos de lo ordenado por la Ley de Partidos Políticos y a petición de la Comisión Electoral Permanente (CEP) del partido Vamos comunica que:

1. Se abre nuevamente el plazo para inscripción de candidatos a la Vicepresidencia de la República, para afiliados al partido, del 27 de junio al 2 de julio del presente año.
2. Asimismo, que las elecciones internas del partido Vamos para la selección de sus candidatos a la Presidencia y Vicepresidencia de la República se realizarán el próximo 8 de julio en las sedes de Santa Ana, Ahuachapán, San Miguel y CIFCO en San Salvador.

Dado en San Salvador, a los veintisiete días del mes de junio de dos mil dieciocho.